



sa concurrencia que produjo sus aplausos a las señoras Emeralda Cervantes, Aurora Durán, Palafós, Gracián y Alvarez, y a la niña Ramona Barrera, que recitó admirablemente una poesía francesa. El Sr. Serrano fue también aplaudido, así como lo fueron los señores y señoras en las piezas que tocaron, y principalmente en el andante con variación (en do menor) de Beethoven, que tuvieron que repetir á instancia del público.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido después de corradas las ediciones de provincias, los siguientes despachos telegráficos:

Roma, 9.

Según un proyecto de ley que el gobierno presenta al Parlamento, el Estado adquirirá las vías férreas de los antiguos Estados pontificios.

Londres, 9.

El periódico el Daily News en su edición de esta tarde, dice que el gobierno inglés ha tomado medidas para enviar en breve 4000 hombres de refuerzo á Natal (Africa meridional).

El Times publica esta tarde un despacho afirmando que la Puerta ha declarado que estaba dispuesta á tomar parte en una conferencia de embajadores de las grandes potencias, encargada de resolver la cuestión de Grecia y otros asuntos de Oriente.

París, 9.

La comisión general de aranceles continúa discutiendo sobre las tarifas relativas á hilados.

Se espera una importante interpelección en el Senado sobre los cambios verificados en el personal de la magistratura.

Paréceme que ya están firmados los decretos: nombrando presidente del consejo supremo de Guerra y Marina al general Orozco, que desempeña actualmente el cargo de presidente del consejo de Redenciones, y para este puesto al teniente general D. Segundo de la Portilla.

No es exacto que el archiduque Rodolfo haya dispuesto su salida de la corte para el martes próximo. Aun no ha decidido nada respecto á su marcha y los puntos que se propone visitar.

Ha sido nombrado jefe de negociado del ministerio de la Gobernación don Juan Pando y Valle.

También ha sido nombrado oficial de la fiscalía de imprenta de Barcelona D. José de Navas.

El primer número del Tribuno, publicado hoy, ha sido denunciado por la fiscalía de imprenta, por su primer artículo titulado "Nuestro programa", y por el programa detallado que publica en la cabeza.

Han sido elegidos senadores por la provincia eclesiástica de Burgos el obispo de Calahorra, y por la de Valladolid el obispo de Salamanca.

Todavía no se ha fijado el día en que abandonará Madrid el príncipe Rodolfo.

El alcaide de Lena (Oviedo) ha presentado la renuncia de su cargo.

El director general de administración Militar ha remitido á todas las redacciones de periódicos muestras del pan que fabricado por cuenta del ayuntamiento de Madrid se expende á 14 cuartos. El objeto de la remisión ha sido demostrar que no han tenido razón los que han calificado de malo el pan fabricado por la administración Militar.

Ha sido nombrado profesor de las conferencias de oficiales de este distrito el comandante de infantería D. Eusebio Boy y Tomás.

El Tribuno afirma lo dicho por la Tribuna respecto á que el general Martínez Campos ha significado en altas regiones propósito decidido de no continuar al frente del ministerio, y añade que ha ofrecido ser ministro de la Guerra en el gabinete que hoy preside si se le sustituye en la presidencia. No es cierto. El general Martínez Campos no ha manifestado á nadie los propósitos

que se le atribuyen ni ha tenido por qué manifestarlos.

Indicase para un gobierno de provincia al Sr. D. Francisco de Paula Altamirano, alcalde corregidor que fue en poblaciones importantes y hombre de grandes condiciones de carácter para el mando de una provincia.

El capitán general señor marqués de la Habana ha visitado esta tarde el gabinete de torpedos del ministerio de Marina y examinado detenidamente los aparatos y modelos que en él existen, apreciando con ilustrada inteligencia el valor é importancia de este nuevo elemento de la guerra marítima.

No es cierta la noticia de la entrada del ilustrado periodista D. Pablo Nougués en la redacción del nuevo periódico el Tribuno.

Se ha concedido autorización á los buques de la compañía Lopez para que fondeen el tiempo de cuarentena en el punto llamado del Promontorio, cerca de Santander.

Ha llegado á Madrid el conocido banquero marqués de la Gándara.

En el consejo del lunes se ocuparán los ministros de las bases sobre que ha de versar el mensaje de la Corona.

En la reunión de la comisión de ferias, celebrada ayer en el ayuntamiento, se acordó en detalle el programa general de las fiestas.

No es cierto que el ayuntamiento tomara ayer acuerdo alguno referente á la rebaja de consumos, que indican varios periódicos.

Hoy ha despachado favorablemente la comisión de obras del ayuntamiento la mayor parte de las solicitudes pendientes para la construcción de nuevas casas.

El ayuntamiento está dispuesto á dar un gran impulso á todas las obras, con objeto de favorecer el trabajo de las clases obreras y necesitadas.

Mañana habrá gran concierto y baile en el Jockey-club de lazale de Fuencarral, número 2.

Ha llegado de arribada á Vinaroz el cañonero Teruel.

Han bajado del dique de Cartagena la fragata Ferrolana y el vapor Remolcador.

El consejo de sanidad de Tenez ha acordado admitir las procedencias de Tripoli y de Berberia.

No es exacto, como supone un nuevo colega, que haya presentado su dimisión el Sr. Fernandez Galdóniga, director general de administración local.

Hoy se ha verificado en el ayuntamiento la quema de los efectos de Sisas Municipales, que fueron amortizados en el mes de noviembre último.

La suma nominal de dichos efectos asciende á 2.130.569 rs. vellón.

Hoy se han expendido por el ayuntamiento en los puestos previamente designados 6000 panes.

Mañana se pondrá á la venta igual número.

Hoy á las cinco de la tarde se ha reunido en el jardín del Buen Retiro la junta de la exposición de flores, con objeto de comenzar los trabajos para las instalaciones que se pondrán en aquel sitio.

Según un telegrama de Ciudad-Real, la guardia civil del puesto de Villahermosa ha prestado un importante servicio rescatando 10684 rs. robados el 3 de los corrientes al cura de dicha villa y capturando á los presuntos autores del delito.

Ha salido de Cádiz el cañonero Nervion.

Esta tarde á las cuatro ha estado su majestad el rey en el ministerio de la Guerra á visitar el local donde se encuentra instalado el consejo supremo de Guerra y Marina.

Alas tres y media de la tarde salió del ministerio de la Guerra el presidente del Consejo de ministros, vestido de gran uniforme y acompañado de su ayudante el Sr. Ibañez Aldecoa, para Palacete, de donde salió á los pocos instantes con S. M.

Al llegar el rey al departamento de la Guerra, y dada la voz de ¡El Rey!, todos los ministros del Consejo Supremo, con su presidente á la cabeza, bajaron á esperar la llegada de S. M. á la entrada del Consejo.

Al aparecer el rey, se le acercó el presidente de aquel alto cuerpo, señor conde de Vistahermosa, y besó su real mano.

Inmediatamente subió el monarca á la sala de gobierno, precedido por todos los ministros del consejo, y acompañado del presidente del Consejo de ministros, del del Supremo y del ministro de Marina.

Una vez en la sala de gobierno, su majestad ocupó el sillón presidencial, teniendo á su derecha al presidente del Consejo de ministros y á su izquierda al de Marina, con sus respectivos puestos todos los ministros y frente al monarca el conde de Vistahermosa.

Acto seguido S. M. pronunció la palabra Santos, y el presidente del consejo supremo de Guerra y Marina, previa la venia del monarca, pronunció un sentido y levantado discurso, empinando por dar las gracias á S. M. por la alta honra que dispensaba al tribunal más alto de la milicia con su presencia.

Hizo la historia de aquel alto cuerpo, y al propio tiempo hizo también constar el acendrado cariño de todos al joven monarca que ocupa hoy el trono de sus mayores.

Y terminó diciendo que en las postřimerías de su larga y fatigada carrera militar, y en el honoroso cargo que ejercía, se hacía eco de aquel alto cuerpo para manifestar al rey su profundo agradecimiento por su visita, que quedaría esculpida en letras de oro.

S. M. el rey contestó que experimentaba gran satisfacción al verse entre ilustrados y rectos letrados, y antiguos y veteranos militares y marinos, que componen el más alto tribunal de la milicia, una de las columnas más fuertes en que descansaba el ejército.

Añadió S. M., que la patria y el rey agradecerían mucho al tribunal sus importantes trabajos.

Y terminó dando las gracias al señor conde de Vistahermosa, respetable presidente de aquel alto cuerpo, por las cariñosas frases que le había dirigido.

Al terminar su discurso fué saludado con un entusiasmo viva.

Terminado este acto, S. M. visitó de tendidamente todas las dependencias, manifestando diferentes veces su satisfacción por el buen gusto que había presidido á la distribución de todas ellas y á su decorado y mobiliario.

Alas cinco menos cuarto regresó á Palacio S. M.

El monarca vestía el uniforme de capitán general de ejército, ostentando la gran cruz de San Fernando.

A dicha solemnidad han asistido gran número de bellas y elegantes damas, y todo el personal de aquella secretaría.

La conferencia agrícola que tendrá efecto el próximo domingo en el conservatorio de Artes y Oficios, estará á cargo del ingeniero agrónomo D. Mariano Frías y Casado, y versará sobre el tema: "Corrección de los mostos. Importancia que entraña esta cuestión en la fabricación de vinos."

Están ya bastante adelantados los trabajos del panteon provisional de la malograda reina doña Mercedes y es muy probable que quede terminado el mausoleo antes del primer aniversario de su fallecimiento.

Zanjadas todas las dificultades que se

oponian al comienzo de las grandes y lujosas obras que se propone realizar el ayuntamiento de San Sebastián sobre los terrenos que fueron campo de maniobras para la guarnición de dicha plaza, sabemos que aquellas van á inaugurarse inmediatamente, con lo cual tendrá satisfactoria solución la cuestión de subsistencias, puesto que han de ser numerosos los obreros que se ocuparán en dichos trabajos.

Esta tarde se ha dicho á última hora que el marqués de Molins volvería á la embajada de París.

No es cierto.

El ayuntamiento de Madrid continúa ocupándose de la cuestión de subsistencias. La comisión que estudia este asunto está reuniendo nuevos datos á fin de tomar nuevas medidas en obsequio del vecindario y antes de reformar en todo lo que sea preciso, como está dispuesto á hacerlo, las Ordenanzas municipales, especialmente en lo que se relaciona con la venta y expendición de artículos de consumo.

La junta general de la sociedad Geográfica anunciada para el domingo próximo, se celebrará en el local de la real academia de la Historia, á la una de la tarde, y no á las dos, como anteriormente se había indicado.

El miércoles 14 del corriente, á las tres de la tarde, celebró junta general de agrimiados los dueños de los establecimientos de ultramarinos, frutos coloniales y molinos de chocolate, en el salón de la sociedad filantrópica comercial La Unión, plaza del Carmen, 1.

La importancia del asunto que han de tratar hace suponer que la concurrencia será numerosa. El principal objeto que ha de debatirse es el cierre de los establecimientos los días festivos por la tarde, y los días de trabajo más temprano de lo que ahora se ahora se hace.

D. Manuel Saenz nos ruega hazamos constar que no acepta otra candidatura para presidencia de mesa en las próximas elecciones por el distrito del Centro que la propuesta por los electores del partido liberal conservador.

Mañana sábado á las ocho de la noche tendrá lugar en la sociedad el Fomento de las Artes, la sexta conferencia pública, estando á cargo del Sr. D. Gabriel Rodríguez que disertará sobre el tema: Vida y carácter de Franklin.

COMUNICADOS.

Sr. Director de La Correspondencia de España.

Muy respetable señor mío: En el popular periódico La Correspondencia de España, de los corrientes, he leído el suelto siguiente:

"En el distrito de la Audiencia votarán la candidatura del Sr. Tutau, designada por el directorio de la coalición electoral, los constitucionales, los posibilistas y los progresistas-democráticos. También apoyan dicha candidatura muchos comerciantes y propietarios de aquel distrito."

Los precintos renglones me recordaron al leerlos, lo ocurrido á uno de los colaboradores del Diccionario francés, el encargado de escribir la letra E al llegar á la palabra canjejo, Echange, queriendo que la definición que él estaba encargado de redactar, fuera todo lo científico posible, y no estando muy fuerte en historia natural, resolvió consultar al sabio Cuvier sobre la definición que él había hecho. Vió al sabio y dijo: "Desco conocer su opinión sobre la definición que he hecho de la palabra canjejo. Canjejo (dijo el redactor del Diccionario al sabio naturalista) es un pez colorado que anda hacia atrás. Está bien, dijo Cuvier, es seguro que no hay ningún comedor de canjejos que lo desconozca, pero, oiga Ud., amigo, ¿qué le parece á usted sobre el pez, por lo que el canjejo no es pez, ni colorado, ni anda hacia atrás, por lo demás, la definición es buena."

Pues bien, Sr. Director, aparte de que el directorio de conciliación no ha designado ni recomendado la candidatura del Sr. Tutau; ni que los constitucionales hayan imaginado siquiera votarla, ni los progresistas-democráticos tampoco, por lo demás, el suelto á que contestamos es exacto, ó lo que es lo mismo, que el inspirador del suelto ha tejido una tela de tal urdimbre, que no hay constitucional que no conozca la trama.

Yo tengo el deber, Sr. Director, como presidente del comité constitucional del distrito de la Audiencia, de desmentir de la manera más rotunda todo lo que el citado

suelto es vera, negando en absoluto todas estas afirmaciones. El candidato designado por el partido constitucional, conforme á los procedimientos de los partidos liberales, y designado por aclamación, es nuestro convecino y correligionario de siempre, el laborioso y entendido propietario Sr. D. José María de Leciano y Rodán, y no otro, al que no solo votarán los constitucionales, si que también votarán cuando les sea dable para que triunfe su honrada, liberal y popular candidatura.

Con este motivo tiene el honor de ofrecerse á Ud. con la más alta consideración su afectísimo y S. S. Q. B. S. M.

El presidente del comité constitucional del distrito de la Audiencia.

ZOLO PEÑEZ.

Madrid 9 de mayo de 1879.

Señor director de La Correspondencia de España.

Madrid 9 de mayo 1879.

Muy señor mío y de toda mi consideración: Ruego á V. se sirva dar cabida en las columnas de su apreciable é importante periódico al siguiente manifiesto á los electores del distrito de la Latina:

Habiendo llegado á mis manos una candidatura impresa, para el distrito de la Latina, que aparece el nombre de Pedro Osorio con el del Sr. D. Félix Sanchez Blanco, y no habiendo yo autorizado á nadie para que incluya mi nombre en otras candidaturas que aquellas en que figurar mis compañeros que no debe referirse á mi humilde persona el nombre indicado, pero cumplo á mi deber manifestar, para evitar falsas interpretaciones, que reúno cuantos votos se me quieran acumular y que consten en otras candidaturas impresas que no sean aquellas en que vaya en unión de cualquiera de mis compañeros los Sres. D. Felipe María Morales Villa, D. Cipriano Moreno Lopez y D. Camilo Rodríguez García, quienes se adhieren á esta manifestación.

Dando á V. anticipadas gracias por este favor, queda á sus órdenes afectísimo S. S. Q. B. S. M.

PEDRO OSORIO Y GONZALEZ.

COLECCION DE LA MAÑANA

DE HOY 10 DE MAYO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Real decreto declarando mal formada una competencia suscitada entre el gobernador de la provincia de Logroño y el juez de primera instancia de Haro.

Gracia y Justicia.—Real decreto comutando por la pena de destierro la de presidio correccional y otras accesorias, impuesta por el tribunal Supremo á don Raimundo Alfonso y Franquel, en causa por delitos de cohecho.

Otro indultando á Manuel Gonzalez del resto de la pena de prision correccional que le fué impuesta por la audiencia de esta corte, en causa por los delitos de lesiones y escándalo.

Reales órdenes nombrando registradores de la propiedad de Santa Fe y Castuera á D. José Echeburua y Guerrero y D. Joaquín Berlet y Ruiz respectivamente.

Fomento.—Real decreto autorizando al ayuntamiento de Lugo para el establecimiento de ciertos arbitrios por el uso de la carretera construída entre la población y la estación del ferro-carril.

Otro autorizando al ministro del ramo para la adquisición de material científico con destino al instituto Geográfico y estadístico.

Otro nombrando á D. Aureliano Linares Rivas, vocal del consejo de administración de las líneas férreas del Noroeste.

Ultramar.—Real decreto autorizando la dimisión de D. Luciano Perez y Acebedo, jefe de administración en la sub-dirección general de Hacienda de la isla de Cuba.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Roma, 9 (6-t).

Garibaldi se ha agravado, aumentando los dolores cardíacos del estomago. No se recibe á nadie.

París, 9 (7-t).

Ayer ha salido de esta capital para Livadia el príncipe de Battenberg, con objeto de conferenciar con el czar.—Fabra.

París, 9.

En la Bolsa se ha cotizado: El 3 por 100 francés, á 79-30. El 3 por 100 id., á 113-45. Exterior español, 15 1/8 (bolsin 15 1/8). Interior id., á 90 (bolsin 14 1/8). Amortizable, á 36 3/8 (bolsin 36 1/4).

Obligaciones de Cuba, á 426 (bolsin á 423).

Consolidados Ingleses, á 98 1/4.

Habiendo desaparecido la epidemia que reinaba en Bahía, se van á declarar libres las procedencias de dicho punto.

La Gaceta publicará muy en breve una real orden en dicho sentido.

Por el ministerio de Gracia y Justicia se ha dictado una real orden resolviendo que el ministerio público puede y debe ejercitar la acción que le conceden las leyes para promover el castigo de delitos electorales.

La fiscalía del Supremo ha dirigido una circular á los fiscales de las audiencias dando reglas para la aplicación de dicha real orden.

Mañana ó pasado se verificará la elección de un senador por la sociedad de Amigos de Pais, de Leon, elección que no pudo tener lugar el sábado último por no reunirse suficiente número de electores.

Los dos candidatos que se disputan el triunfo con iguales probabilidades de éxito, son los Sres. Montajo y Robledo (D. Telesforo) y Salmeron y Alonso.

Es inexacto que el presupuesto del ministerio de la Guerra se haya recaudado nada menos que en 20 millones de pesetas sobre los gastos del actual ejercicio, como afirma un periódico democrático. Algun aumento había de tener á consecuencia de la organización de los cuadros de reserva y otras atenciones que no existían cuando se formó el presupuesto vigente; pero está muy lejos de alcanzar la cifra que se supone.

En el próximo consejo de Ministros dará cuenta el de Gracia y Justicia de los trabajos llevados á efecto en dicho departamento sobre el establecimiento del juicio oral y público.

Es probable que S. M. el rey acompañe al príncipe Rodolfo en la gira con que se pretende obsequiar al heredero de la corona de Austria en los pintorescos valles del monasterio de Piedra.

Dice el Cronista que el Sr. Silvea, impulsado por un sentimiento de justicia, tiene resuelto que en una de las vacantes que han de quedar de oficiales de secretaría del ministerio de la Gobernación se den los ascensos de escala hasta la última clase á los empleados de dicho departamento ministerial, siendo promovido á la categoría superior el más antiguo de la inferior inmediata.

Dice el Diario Español que ha sido absuelto por el tribunal de imprenta, nuestro apreciable colega la Unión.

Felicítamole sinceramente.

La cuestión de subsistencias es de tal importancia que debemos contribuir á ilustrarla en todo lo posible reproduciendo lo que dicen nuestros colegas. He aquí importantes observaciones del Imparcial:

Ya trascurrido más de un mes desde que el ayuntamiento tuvo el buen acuerdo de nombrar una comisión encargada de estudiar las cuestiones que afectan á los precios de los artículos de primera necesidad y de proponer lo conveniente para mejorar la situación de las clases necesitadas.

Qué ha hecho esa comisión? Nada, ó por lo menos nada que haya trascendido al público, ni influido favorablemente en las cuestiones encomendadas á su estudio.

Y sin embargo, había en las reformas iniciadas en el seno de la corporación municipal una tan fácil de adoptar, tan beneficiosa, tan justa y equitativa, que todo el mundo podría creer con fundamento que iba á ser inmediatamente acometida. Nos referimos á la extirpación de los abusos que se cometen en el matadero, con perjuicio inmediato del ganadero, y en último término del consumidor.

Después de lo que se ha dicho por los concejales en sesión pública, después de los anatemas de la opinión y los razonamientos de la prensa contra el abuso de las puercas, salimos ahora con que ninguna determinación se ha tomado para corregirlo.

Y para que vea el vecindario de Madrid cómo se procura en el matadero estimular

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.—San Antonio, arzobispo.

Este es el día de la Ascension de Cristo, pero grande de alma y muy noble por sus virtudes y sentimientos, pertenece á la orden de predicadores. Su aplicación al trabajo, al estudio y su humildad, le hicieron digno de las prebendas y cargos de su religión de dominicos, por lo que Enrique IV le nombró arzobispo de Florencia donde murió el año de 1493. Adriano VI le canonizó el de 1523.

CULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Monserrat, donde continúa celebrándose la solemne novena de Nuestra Señora de los Desamparados, siendo oradores en la misa mayor, D. Antonio Garcia Cano, y en los ejercicios de la tarde, D. Mariano Yague, terminando con la novena, rosario, letanía, Santo Dios, reserva y la salva á grande orquesta precedida de moletes.

Continúa celebrándose la solemne novena del Santísimo Sacramento en la parroquia de San Ginés: á las diez será la misa mayor con sermon, que predicará don Juan Manuel Caris, y por la tarde á las seis, en los ejercicios, será orador D. Sebastian Urra.

Según celebrándose la novena de San José en el colegio de Niñas de Leganes y dirá el sermón por la tarde D. Jerónimo Amat.

Según también celebrándose al anochecer los ejercicios del mes de mayo en obsequio de la Santísima Virgen y dirán el sermón: en las Carboneras D. Manuel Uribe; en el Hospicio D. German Aldeco; en el oratorio del Olivar D. Francisco Gomez; en San Andrés el señor cura; en el hospital del Carmen D. Santiago Hita; en Santiago D. Bernardino Barbajero; en San Ignacio el P. Balbino Martín; y en la iglesia de la Visitación D. Pablo Taballos.

En San Martin, Nuestra Señora de Gracia y San Sebastian, al anochecer, después del rosario, se cantará la letanía y salva á Nuestra Señora, y en el colegio de Loreto se practicarán devotos ejercicios y predicará D. Nicolás Alegon.

Visita de la corte de Maria.—Nuestra Señora de Loreto en su iglesia; la del Sagrado en San Ginés y la de la Vida en Santiago.

En la iglesia de Monserrat, donde con justada grandeza viene celebrándose la novena á Nuestra Señora de los Desamparados, se cantará mañana á anochecer una solemne salva, para cuyo acto se están haciendo grandes preparativos.

Asistirán muchas damas de la aristocracia y gran número de señoras de Valencia.

La orquesta estará á cargo del reputado maestro Sr. Quejero.

dieron contener un movimiento de alegría, y sin perder un minuto se apoderaron de los recibos y los diamantes, que hicieron desaparecer en sus profundos bolsillos.

Al ver su ligereza de manos, se adivinaba á los bandidos bajo su traje de caballeros.

Jocelyn los conocía probablemente á fondo, porque no manifestó el menor asombro. Quedaba el oro en monedas, que ascendía á una suma de treinta mil libras, y cuyo volumen ofrecía un obstáculo para llevarlo fácilmente; pero el conde dió entonces una nueva prueba de su ingenio fértil en recursos, porque después de tomar el caballero y el todo el dinero que podían llevar, colocó el resto en un saco que pidió á Jocelyn; se desabrochó luego la capa, la arrolló en derredor del saco y se lo puso todo en el brazo, arreglando los pliegues de modo que no pudieran ver su preciosa carga.

—Bien, dijo cuando terminó sus preparativos: ahora, cuando Jocelyn, nos vas á conducir con mucho respeto y atención, y en recompensa de tu celo te juramos que no volverás á oír hablar nunca de nosotros.

Jocelyn alzó los ojos al cielo como para darle gracias y se apresuró á preceder á los dos ladrones.

XVI.

LA ORIELLA DEL MAR.

En el momento en que el conde y el caballero montaban á caballo, el magistrado de Quimper, acompañado de varios representantes de la curia y seguido de una escolta, llegaba al castillo para hacer un inventario circunstanciado y cerrar y sellar sus puertas.

El conde tocó con el todo á su compañero.

Ambos se dirigieron una sonrisa.

—Qué te parece? murmuró el conde espolando al caballo.

—Que tenemos el tiempo contado, respondió el caballero.

Los dos ginetes salieron del castillo afectando indiferencia y calma y dejando escapar algunas palabras que podían hacer creer que iban al encuentro de otros nobles que acudían al castillo por el camino de Quimper.

Pero luego que llegaron á la suave pendiente que terminaba en el punto donde se cruzaban el camino de la ciudad y el de la costa se apresuraron á seguir el segundo.

taban ya fuera de vista y no indicando nada que tuviesen que temer un peligro, cesaron de trotar y siguieron la senda al paso.

—¿Cáspita, Diego! exclamó Rafael, ¿homo nos aprovechado la mañana.

—Es cierto, respondió el conde: el día ha principiado mejor de lo que nos figurábamos. Esta mañana había perdido la esperanza.

—El bocado es bueno, á falta del pastel entero.

—Estás contento?

—Supongo que tú tambien lo estás.

—Si por cierto, pero reflexionándolo bien, no puedo menos de desconsolarme. ¡Esa muerte ha venido á hacer abortar un plan tan magnífico! Tenemos oro, Rafael, pero no somos ricos, y Enrique no tiene un título.

—Le darás el tuyo. Habiendo muerto el marqués, nada te impide el casarte con Violeta.

—Violeta ya no es jóven.

—Si, he aquí la piedra de toque, pero es hermosa aun, y cuando haya cesado de serlo te consolarás con otras.

—No es esa la cuestión. Pienso más en el dinero que en el amor, y por lo tanto setenta y cinco mil libras para cada uno son una miseria.

—No partamos de Francia y lancémonos en la política. Si Billaud-Varenne cumple su promesa, antes de poco va á verse muy apurada la nobleza. Entonces dejáremos nuestros títulos, volveremos á tomar nuestros verdaderos nombres, y no dudo que encontráremos en medio de la revolución que estallar, ocasión de que fructifiquen nuestros caudales.

—Y si triunfa la nobleza!

—Entonces conservaremos nuestros títulos, y como sabemos una parte de los secretos de los revolucionarios, los combatirémos más fácilmente.

—Tienes respuesta para todo.

—Y tú te ahogas en un vaso de agua.

—Estoy orgulloso contigo, Rafael; eres mi discípulo, y muy pronto sabrás más que tu maestro.

Rafael se sonrió con desden.

El conde le vió sonreír, y sus ojos, cerrándose á medias, dejaron deslizar por entre los párpados una mirada burlona que envolvió á su compañero.

En aquel momento los dos amigos que habían dejado la senda de la costa para seguir un camino más cómodo situado paralelamente al mar, andaban entre matorrales de cinco á seis pies de altura que formaban un cortinaje que les ocultaba la vista del pais.

Los caballos, no sintiendo la presión de

las riendas, alargaban el cuello y su paso era lento y acompasado.

El conde parecía prestar hacia algunos instant

la concurrencia de los ganaderos, vamos a hacer pública una cuenta de factura que tenemos a la vista autorizada por el bel... ganadero D. Tomás Fernández...

Benito Santos Portela.—Francisco Staroz Moran.—José Justo Reboledo.—José Antonio Nieto.—Francisco Álvarez González...

de Europa permanezcan en Tángier y continúe el empujamiento de Marruecos en Fez o Mequinez...

El Gobierno Militar dice que algunos de los puertos que dejó vacantes el real decreto establecido...

Muchas personas comprendidas en los donativos que se concedieron cuando el rego enlace de S. M. el rey con la invidiable reina doña Mercedes...

En el próximo presupuesto se considerará la cantidad de nueve millones de pesetas con destino a las amortizaciones mensuales...

Hay se verificó la elección de mesa para las elecciones de concejales, y mañana empezará la votación. Publicamos para que nuestros lectores lo tengan presente...

Palacio.—Cuatro concejales.—1.ª sección: Amato y Amantel. Amantel, 11, hospital de Incurables...

En el próximo presupuesto se considerará la cantidad de nueve millones de pesetas con destino a las amortizaciones mensuales...

El domingo 18 se presentará al público el diestro Ángel Pastor y se juzgarán seis toros de la renombrada ganadería del duque de Veragua...

La empresa de la plaza de Toros ha anunciado para el domingo próximo seis toros de la acreditada ganadería de don Antonio Mirra...

La agricultura y la ganadería española se encuentran, es imposible que suceda otra cosa. La tributación que pesa sobre la tierra es tal...

Contra.—Cuatro concejales.—1.ª sección: Abada y Puerta del Sol. Salud, dirección de la Deuda...

Para Gijón.—Francisco Mendez.—Marcelino García.—Jacinto Rivero.—Ramon García.—Manuel G. Punareda...

Las noticias recibidas ayer sobre la cuestión de las subvenciones en Andalucía son completamente satisfactorias por haber mejorado el tiempo...

DE LA CARESTIA DE LOS ARTICULOS ALIMENTICIOS EN ESPAÑA. Mientras en el extranjero las fábricas interrumpen sus trabajos por falta de salida para sus productos...

El domingo 18 se presentará al público el diestro Ángel Pastor y se juzgarán seis toros de la renombrada ganadería del duque de Veragua...

La agricultura y la ganadería española se encuentran, es imposible que suceda otra cosa. La tributación que pesa sobre la tierra es tal...

Contra.—Cuatro concejales.—1.ª sección: Abada y Puerta del Sol. Salud, dirección de la Deuda...

Para Gijón.—Francisco Mendez.—Marcelino García.—Jacinto Rivero.—Ramon García.—Manuel G. Punareda...

Las noticias recibidas ayer sobre la cuestión de las subvenciones en Andalucía son completamente satisfactorias por haber mejorado el tiempo...

DE LA CARESTIA DE LOS ARTICULOS ALIMENTICIOS EN ESPAÑA. Mientras en el extranjero las fábricas interrumpen sus trabajos por falta de salida para sus productos...

El domingo 18 se presentará al público el diestro Ángel Pastor y se juzgarán seis toros de la renombrada ganadería del duque de Veragua...

La agricultura y la ganadería española se encuentran, es imposible que suceda otra cosa. La tributación que pesa sobre la tierra es tal...

Contra.—Cuatro concejales.—1.ª sección: Abada y Puerta del Sol. Salud, dirección de la Deuda...

Para Gijón.—Francisco Mendez.—Marcelino García.—Jacinto Rivero.—Ramon García.—Manuel G. Punareda...

Las noticias recibidas ayer sobre la cuestión de las subvenciones en Andalucía son completamente satisfactorias por haber mejorado el tiempo...

DE LA CARESTIA DE LOS ARTICULOS ALIMENTICIOS EN ESPAÑA. Mientras en el extranjero las fábricas interrumpen sus trabajos por falta de salida para sus productos...

El domingo 18 se presentará al público el diestro Ángel Pastor y se juzgarán seis toros de la renombrada ganadería del duque de Veragua...

La agricultura y la ganadería española se encuentran, es imposible que suceda otra cosa. La tributación que pesa sobre la tierra es tal...

Contra.—Cuatro concejales.—1.ª sección: Abada y Puerta del Sol. Salud, dirección de la Deuda...

Para Gijón.—Francisco Mendez.—Marcelino García.—Jacinto Rivero.—Ramon García.—Manuel G. Punareda...

Las noticias recibidas ayer sobre la cuestión de las subvenciones en Andalucía son completamente satisfactorias por haber mejorado el tiempo...

DE LA CARESTIA DE LOS ARTICULOS ALIMENTICIOS EN ESPAÑA. Mientras en el extranjero las fábricas interrumpen sus trabajos por falta de salida para sus productos...

El domingo 18 se presentará al público el diestro Ángel Pastor y se juzgarán seis toros de la renombrada ganadería del duque de Veragua...

La agricultura y la ganadería española se encuentran, es imposible que suceda otra cosa. La tributación que pesa sobre la tierra es tal...

Contra.—Cuatro concejales.—1.ª sección: Abada y Puerta del Sol. Salud, dirección de la Deuda...

Para Gijón.—Francisco Mendez.—Marcelino García.—Jacinto Rivero.—Ramon García.—Manuel G. Punareda...

Las noticias recibidas ayer sobre la cuestión de las subvenciones en Andalucía son completamente satisfactorias por haber mejorado el tiempo...

DE LA CARESTIA DE LOS ARTICULOS ALIMENTICIOS EN ESPAÑA. Mientras en el extranjero las fábricas interrumpen sus trabajos por falta de salida para sus productos...

El domingo 18 se presentará al público el diestro Ángel Pastor y se juzgarán seis toros de la renombrada ganadería del duque de Veragua...

La agricultura y la ganadería española se encuentran, es imposible que suceda otra cosa. La tributación que pesa sobre la tierra es tal...

Contra.—Cuatro concejales.—1.ª sección: Abada y Puerta del Sol. Salud, dirección de la Deuda...

Para Gijón.—Francisco Mendez.—Marcelino García.—Jacinto Rivero.—Ramon García.—Manuel G. Punareda...

Las noticias recibidas ayer sobre la cuestión de las subvenciones en Andalucía son completamente satisfactorias por haber mejorado el tiempo...

DE LA CARESTIA DE LOS ARTICULOS ALIMENTICIOS EN ESPAÑA. Mientras en el extranjero las fábricas interrumpen sus trabajos por falta de salida para sus productos...

El domingo 18 se presentará al público el diestro Ángel Pastor y se juzgarán seis toros de la renombrada ganadería del duque de Veragua...

La agricultura y la ganadería española se encuentran, es imposible que suceda otra cosa. La tributación que pesa sobre la tierra es tal...

